



EL BUEN SAMARITANO

Jesús contó esta parábola para enseñarnos cómo debemos tratar a los demás, a nuestro prójimo.

Recordemos cuál era esta parábola primero: https://www.youtube.com/watch?v=7_sArxpUQho

Ahora, elige la opción correcta:



Un iba por un de Jerusalén a Jericó y



cayó en manos de unos que le robaron todo lo que llevaba.



Se fueron después de golpearlo y dejándolo medio muerto. Poco después pasó un

....., quién al verlo pasó por el otro lado del camino y siguió de largo.



Más tarde, pasó un levita que lo vio, tomó el otro lado del camino y



Tiempo después pasó un que lo vio y se compadeció de él.



..... y pagó a un señor para que le cuidase en su ausencia



Encuentra ahora las palabras que tienes a la derecha en la sopa de letras.
Tienes que ir marcando las letras de 1 en 1 ¡Vamos que vas a encontrarlas todas!

S	R	L	E	O	E	D	L	U	P	E
A	R	A	O	E	S	F	E	E	O	P
C	U	D	S	A	O	L	N	N	A	R
E	U	R	S	O	M	I	A	E	E	O
R	A	O	E	A	J	T	R	S	D	J
D	R	N	S	E	I	E	A	E	N	I
O	U	E	C	R	E	D	S	O	N	M
T	U	S	A	E	I	T	L	U	A	O
E	D	M	N	R	S	E	S	U	S	E
M	A	S	E	N	H	S	L	M	C	E
S	A	H	I	S	E	D	O	M	F	O

SACERDOTE

PROJIMO

LADRONES

JESUS

SAMARITANO

HERIDAS

¿Sabías que las personas que creemos en Jesús formamos la Iglesia y que tenemos una misión?

Todos los bautizados formamos parte de la Iglesia y nuestra misión es llevar siempre el amor de Dios a los demás, como hizo el buen samaritano.

Los primeros cristianos vivían como una gran familia feliz. Compartían las cosas que tenían, se ayudaban unos a otros, comían y rezaban juntos y lo aprendían todo sobre Jesús.

Gracias al Espíritu Santo, los cristianos encontramos la fuerza para continuar con la **Misión de Jesús**, vivir como Él nos enseñó y anunciar la buena noticia del amor de Dios a todo el mundo.

- ¿Cuáles de las siguientes acciones o actitudes deben de formar parte de la **Misión de la Iglesia**?

Visitar a los enfermos.

Dar comida, bebida o ropa a quien lo necesita.

Castigar a los que me caen mal.

Burlarme de otro niño.

Perdonar a quien me causa daño.

Permitir que un niño se quede solo.

Tratar bien sólo a mis amigos.

Amar a las personas que cometan errores.

¿Recuerdas cuándo recibieron los apóstoles el Espíritu Santo para poder anunciar a todo el mundo el mensaje de Jesús?

Después de la resurrección, los amigos de Jesús tenían miedo de hablar de Él porque pensaban que les harían daño como a Jesús. Pero, cincuenta días después de su resurrección, ocurrió un hecho extraordinario: el día de Pentecostés!

Hay tres símbolos que representan al Espíritu Santo. Arrástralos a la caja que le corresponda según sus características:



LIBERTAD Y PAZ

FUENTE DE VIDA

PURIFICA E ILUMINA

Nuestra misión no sólo consiste en ayudar y querer a los demás ¡NO! También consiste en cuidar de toda la creación de Dios.

Los cristianos damos gracias a Dios porque la Creación es hermosa. Damos gracias por el aire, el agua, el Sol, las plantas y los animales... porque nos ayudan a vivir. Tenemos la misión de colaborar con la Creación.



Vamos a recordar lo que aprendimos en nuestro proyecto School to School sobre la importancia del agua...

¿Te parece justo que en nuestro país se gaste tanta agua y que en otros lugares apenas dispongan de un litro de agua al día?

Propón alguna solución para que el agua llegue a todos los habitantes del planeta de una manera más justa:

